



L'atelier maths-sciences cette année

publié le 19/09/2012

Descriptif :

L'atelier maths-sciences a repris du service avec 10 nouveaux élèves de 5e . Cette année les thèmes abordés seront le vent et la vitesse.

L'atelier maths-sciences, toujours encadré par Mr Dupuis et Mme Bastière, a repris avec 10 nouveaux élèves de 5e à raison d'une heure par semaine chaque jeudi en fin de matinée.

Anaïs Boutet, Flavie Lamy, Quentin Gourrand, Juline Bon, Célia Renaudeau, Vincent Thomas, Quentin Pawlak, Yann Massicot, Antonin Brossard et Médéric Chaussebourg vont travailler autour des thèmes du vent et de la vitesse.

La première activité va consister à comprendre et commenter des cartes de vents concernant des évènements météorologiques particuliers.

Plusieurs autres activités suivront comme l'élaboration d'un jeu de cartes sur les vitesses dans notre environnement puis la construction d'un anémomètre et/ou d'une girouette.